

# TRANSFORM 高

2015.9.1

第9号

神港学園神港高等学校

平成27年度 教育目標

夢の実現

## 卒業生紹介 コーナー②

卒業生コーナーの第2回目は、12回生(S35卒)の山本義泰さんです。

本校柔道部のOBで、高校2年生より、県下で強豪として注目され、天理大学に進学されました。

大学でも団体のポイントゲッターとして活躍され、小さな体で世界選手権無差別で4位に入賞。

大学卒業後の東京オリンピックでは、韓国代表として中量級に出場され、事実上の決勝戦といわれた準決勝において、日本代表で優勝された方と接戦の末に判定負けと

なり、銅メダルを獲得されています。

その後、天理大学の教授として、古武道の研究の第一人者となられるとともに、多くの日本代表選手を育てられました。

また、モントリオールオリンピックでは、韓国の代表監督としても活躍されておられます。

現在、天理大学名誉教授

として後進の指導に当たられており、我が神港学園の理事としても、母校のためにご指導とご支援をいたしております。

上記の写真は、この6月25日の神戸新聞に掲載されたものです。

参加した生徒は、将来自分の就きたい職業がはつきりと見えてきたとか、コミュニケーション力が飛躍的に向上した。また希望していた職種の厳しさとさらなる魅力がわかつたなど、全員が、中学校のトライアルと違い、将来の就業に結びつくよい経験をすることができました。

2年生の就職希望者の中から、10名の生徒が介護、歯科技工士、パテシエ、運送、建築、ホテルや飲食店での接客や調理などの業種に分かれて、就業体験をしました。

中から、10名の生徒が介

川崎重工の神戸工場を見学させていただきました。

この見学会は、1、2年生の進学、就職に関係なく希望を取り、24名の生徒が、参加しました。



## キャンアンドボート

多くの生徒が、将来就きたい職業に対し、少なからず疑問や不安を持つことがあります。それに応えようとしている現役で、各職種に従事されている方々をサポートとして、疑問に対してもうかりやすく回答していただこうと考え作ったシステムです。現在43業種の方に登録をしていただいている、すでに進路指導部を通じて、回答をお寄せいただいています。

**ちょっと一言** 本屋での立ち読みは、合法か、違法か？書店が禁止しない限り、違法ではないらしい。ネットでも簡単に本が買える。それも早ければ注文した翌日に着く。業者や購入する本によって、送料が無料のものまである。もう本屋にいく必要はないのか？いえいえ、やはり本屋で本を選んで購入する価値はあると思われます。立ち読みして、期待した内容ではないことが発見できたり、意外な本を見つけることができる。本屋に行って、立ち読みをしよう。

# TRANSFORM 高

2015. 9. 1

第 10 号

神港学園神港高等学校

平成27年度 教育目標

夢 の 実 現



第14回全日本ビーチ  
バレーボールジュニア大会  
会が阪南市箱作海水浴場  
で開催されました。県予  
選を勝ち抜いた瀧元一  
彰・関東亨哉の3年生ペ  
アと藤本直樹・原宏之の  
2年生ペアが出場しまし  
た。

瀧元一彰(姫路市立夢  
前中)・関東亨哉(神戸市  
立垂水中)ペアが優勝、藤  
本直樹(神戸市立王塚台  
中)・原宏之(加古川市立  
氷丘中)ペアはベスト16  
という結果を残しました。  
なお、関東亨哉は優秀  
選手にも選ばれています。

8月22日(土)より明石  
球場を中心にして開催さ  
れる全国大会に出場しま  
した。

## ビーチバレーボール 世界中の出来事②

## 硬式野球

第97回全国高校野球選  
手権大会兵庫県予選の1  
回戦は、龍野高校と対戦し  
3対1で逆転勝利しました。

校に9対5と勝利、3回戦  
は優勝候補筆頭の神戸国  
立(神吉中)、久山海(淡路  
市立東浦中)、石田大幸(明  
石市立魚住中)、杉原貴也  
西宮市立平木中)、吉田尽  
汰(神戸市立鈴蘭台中)、船  
曳勇斗(西宮市立大社中)、  
土井陽向(神戸市立山田  
中)、岡田颯太(神戸市立  
兵庫中)、小牧蒼生(西宮  
市立大社)、三宅祥太(明  
石市立大久保北中)、1年  
中川雄大(神戸市立原



第60回全国高等学校軟  
式野球選手権兵庫大会が  
三田城山球場で開催され  
ました。初戦の神戸弘陵2  
対0、2回戦播磨農業4対  
3、準決勝篠山鳳鳴2対1  
と接戦を勝ち抜き、そして  
決勝は洲本実業5対0と  
勝利し、見事2連覇を達成  
しました。

8月9日に天理大学体  
育館で第64回全国高等学  
校柔道大会の個人戦が行  
われ、66kg級で3年阿部  
一二三(神戸市立神戸生田  
中)が優勝、60kg級の橘  
夏樹(加古川市立氷丘中)が  
ベスト16と活躍しました。  
阿部は、格の違いを見せ付  
けオール一本勝ちで、見事  
に2連覇を果たしました。

大学2年生までが出場  
する第10回近畿ジュニア  
柔道体重別選手権大会が  
7月5日(日)兵庫県立武道  
館で開催され、小林礼弥  
(2年和歌山市立楠見中)  
が73kg級で優勝、100kg超  
級で佐藤貴成(2年楠見  
中)が3位に入りました。  
9月12(土)・13(日)に埼玉  
県立武道館で行われる全  
日本ジュニアに出場しま  
す。

## 柔道

田中)、山本淳平(西宮市  
立今津中)、梅真介(神戸  
市立魚崎中)

**ちょっと一言** 吉田松陰の言葉に「夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、計画なき者に成功なし、ゆ  
えに、夢なき者に成功なし」があります。この紙面を飾っている人々は、みんなでつかい「夢」をもち、輝くばかりの  
「理想」掲げ、しっかりした「計画」を立ててきたことで、成功をつかんだことでしょう。今からだって遅くない。「夢」を  
見つけよう。吉田松陰:明治維新の精神的指導者・理論者として知られる。弟子に初代兵庫県知事伊藤博文がいる

# TRANSFORM 高

2015. 9. 1  
第 11 号  
神港学園神港高等学校  
平成27年度 教育目標  
夢 の 実 現



平成27年度全国高等学校ゴルフ選手権大会、団体女子に出場した3年大野蓮（神戸市立丸山中）、2年樽本桜（西宮市立平木中）、1年小川うらら（神戸市立渚中）、高田愛來（桜の宮中）、山下莉奈（神戸市立須磨北中）の5名は健闘しましたが、トータルスコア449で23位でした。団体戦は、チーム内の上位3名の二日間合計ストロークで順位が決定されます。

県民大会が8月6・7・10日の3日間に垂水健康広場において開催されました。1回戦は加古川南に14対8、2回戦宝塚西に16対8、3回戦県立尼崎に18対9で勝利しましたが、続く準々決勝で残念ながら明石に13対18と惜敗しました。結果はベスト8と健闘しました。

2年松本卓人（神戸市立井吹台中）、石本大我（神戸市立西落合中）、嶋陸斗（明石市立大久保北中）、池田倫（加古川市立平岡中）、曾谷海渡（神戸市立井台中）、山本貴就（明石市立魚住中）、赤本悠斗（明石市立大久保中）、吉野優志（神戸市立横尾中）、1年樋口真生（神戸市立井台中）、塚本敬亮（神戸市立舞子中）、小谷輝（明石市立大久保中）、川中裕介（神戸市立西代中）、田淵晴貴（神戸市立魚崎中）

## ゴルフ

## ハンドボール

## 語り豪華ボランティア

8月16日（日）に諏訪山公園にて、諏訪山街づくり委員会主催の夏祭りが開催されました。



バレーボーイ部が金魚すくいの露天を出してくれました。

大人気でチビッ子の行列が絶えず、地域の方々に大変喜んでいただけました。

また、舞台演技の部で空手部が型を披露してくれて、来場者から拍手喝采を浴びていました。

これから地域の方々との交流の機会を積極的に

増やし、本校のよいところをたくさん知つていただくとともに、街づくりに参加することができればうれしいことです。



※詳細記事は前号に記載  
「66kg級インターハイ2連覇阿部一二三」「60kg級ベスト16橋夏樹」



**ちょっと一言** 今年の台風は、16号が発生しました。今年の特徴は、1月より毎月台風が発生し続けていることで、このまま続発すれば50年振りのことだそうです。台風に名前がついています。今年の16号はアッサニーで、タイ語で雷です。東アジアの国14か国で構成された台風委員会があり、各国から10個の名前が提出されて合計140個あります。日本からは、星座の名前です。140個目まで行くと、また最初の名前が使われます。